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La comunidad de Mechita celebró
el 117º aniversario de su fundación

Entrevista al precandidato a
Intendente, Fernando Franzoni
  -Su propuesta radica en infraestructura, tránsito, seguridad,
servicios públicos

Hoy se realiza elHoy se realiza elHoy se realiza elHoy se realiza elHoy se realiza el
reconocimiento areconocimiento areconocimiento areconocimiento areconocimiento a
dos veteranos dedos veteranos dedos veteranos dedos veteranos dedos veteranos de
la Guerra dela Guerra dela Guerra dela Guerra dela Guerra de
MalvinasMalvinasMalvinasMalvinasMalvinas
-Se descubrirá una placa por
Mario Lucio Giurca en la
Escuela Técnica y por Raúl
Alfredo Torrecilla en la
Escuela Primaria N°36 de
Mechita

El Intendente dialogó con la CalleEl Intendente dialogó con la CalleEl Intendente dialogó con la CalleEl Intendente dialogó con la CalleEl Intendente dialogó con la Calle
   “La gestión deja poco lugar a la tarea electoral”

P3

P4

P8

   -Se destacó la
historia del pueblo
que nació a la vera
del ferrocarril
recordando su
apogeo, renovando
las emociones de los
habitantes más
añejos y los más
jóvenesP8P6

Un grupo de bragadenses
trabaja con la
candidatura de Juan Grabois
  -Omar Cuello
y Nicolás
Grecco
ofrecieron
detalles de los
trabajos y las
propuestas
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SE ALQUILA casa
amplia, céntrica. Tratar úni-
camente personalmente en
Jaime Coll 1980. $ 90.000
mensuales, ó llamar a los
Cel.: 466261/410557.

V. 12/06

BUSCO EMPLEO,
servicio doméstico, cuida-
do de personas mayores,
atención al público. Mo-
vilidad propia, secunda-
rio completo, disponibili-
dad horaria y carnet de
conducir. Cel. 2342-
513944.

ALQUILO departa-
mento de 1 habitación y de-
pendencias. Todos los ser-
vicios. Planta Baja. Tel.
2342 – 456218.

V. 13/06

D E P A R T A M E N T O    E J E C U T I V O

DIRECCIÓN  RELACIONES  INSTITUCIONALES
CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN DE
COMISIÓN DE FOMENTO DEL  BARRIO

LOS EUCALIPTOS

La Dirección de Relaciones Institucionales de la Municipal de Bragado, en
su carácter de autoridad contralor de las comisiones o sociedades de
fomento, convoca a los vecinos del BARRIO LOS EUCALIPTOS a
presentar lista de candidatos desde el  15 DE JUNIO de 2023 al 17 DE
JULIO DE 2023, con la finalidad de renovar la Comisión Directiva y
Revisora de Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la
Ordenanza Nº 569/87 y sus modificatorias.
Requisitos para presentación de lista: Lista completa con nombres y ape-
llido, DNI, domicilio y firma de cada uno de los candidatos acompañada por
nota de presentación, avales (datos personales firmados) a la misma.
Cada lista presentará un padrón parcial digitalizado (nombre y apellido,
DNI, dirección de cada vecino del barrio). Luego de las impugnaciones y
correcciones pertinentes, se conformará el padrón definitivo, el cual será
válido para el acto eleccionario. Los vecinos interesados en verificar su
empadronamiento o formato de documentación a presentar, dirigirse a la
oficina de Relaciones Institucionales ubicada en el CIAC (frente al Playón
de la Terminal de Omnibus).
  Bragado, 12 de  JUNIO de 2023.-

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de PEREGRINA ROSA LUJAN
CORIA.
Bragado, 7 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Municipalidad de Bragado
Secretaria de Obras y Servicios Públicos

REGISTRO DE OPOSICION
  OBRA: EXTENSION PAVIMENTO DE HORMIGON – LO-
CALIDAD DE MECHITA

Calles:
• -Quintana entre Quinquela Martín y S/N

 La Municipalidad de Bragado informa que se encuentra abierto
el Registro de oposición de la Obra mencionada, en la secre-
taria de Obras y Servicios Públicos, sita en la calle Italia 199,
esquina Belgrano Planta alta.-
 Desde el día 14/06/2023 al día 28/06/2023, de lunes a
viernes de 8 a 13Hs

REGISTRO DE OPOSICION
OBRA: CORDON CUNETA - LOCALIDAD DE MECHITA

Calles:
• Quinquela Martín entre Río Salado y Alfonsina Storni
• Filiberto entre Río Salado y Alfonsina Storni
• Reynaud entre Río Salado y Alfonsina Storni

 La Municipalidad de Bragado informa que se encuentra abierto
el Registro de Oposición de la Obra mencionada, en la secre-
taria de Obras y Servicios Públicos, sita en la calle Italia 199,
esquina Belgrano Planta alta.-
 Desde el día 07/06/2023 al día 21/06/2023, de lunes a
viernes de 8 a 13Hs

REGISTRO DE OPOSICION
OBRA: CORDON CUNETA - LOCALIDAD DE O’BRIEN

Calles:
• Bowen entre Chacabuco y Paseo Colón
• Rivadavia entre Chacabuco y Paseo Colón
• Rivadavia entre San Eduardo y Santa Fe

 La Municipalidad de Bragado informa que se encuentra abierto
el Registro de Oposición de la Obra mencionada, en la secre-
taria de Obras y Servicios Públicos, sita en la calle Italia 199,
esquina Belgrano Planta alta.-
Desde el día 07/06/2023 al día 21/06/2023, de lunes a
viernes de 8 a 13Hs

Municipalidad de Bragado
Secretaria de Obras y Servicios Públicos

REGISTRO DE OPOSICION
OBRA: EXTENSION PAVIMENTO DE HORMIGON

Calles:
• -Aguirre entre Coll y Misiones
• -Ferroviarios Argentinos entre Catamarca y Maestros
Argentinos
• -Salta entre Rosas y Ferroviarios Argentinos
• -Junín entre Tucumán y Coll
• -Combate de San Lorenzo entre Belgrano y Del Busto
• -Nueve de Julio entre Del Busto y Belgrano
• -Urquiza entre Corrientes y Combate de San Lorenzo
• -Corrientes entre Alem y Urquiza
• -Tucumán entre Ferroviarios Argentinos y Palacios

 La Municipalidad de Bragado informa que se encuentra abier-
to el Registro de Oposición de la Obra mencionada, en la
secretaria de Obras y Servicios Públicos, sita en la calle
Italia 199, esquina Belgrano Planta alta.-
Desde el día 14/06/2023 al día 28/06/2023, de lunes a
viernes de 8 a 13Hs.

REGISTRO DE OPOSICION
OBRA: CORDON CUNETA

Calles:
• Moreno entre Corrientes y Combate de San Lorenzo
• -Corrientes entre Urquiza y Moreno
• -Pellegrini entre Nueve de Julio y Combate de San
Lorenzo
• -Belgrano entre Nueve de Julio y Combate de San
Lorenzo

 La Municipalidad de Bragado informa que se encuentra abier-
to el Registro de Oposición de la Obra mencionada, en la
secretaria de Obras y Servicios Públicos, sita en la calle
Italia 199, esquina Belgrano Planta alta.-
Desde el día 07/06/2023 al día 21/06/2023, de lunes a
viernes de 8 a 13Hs

Clausura preventivaClausura preventivaClausura preventivaClausura preventivaClausura preventiva
sobre obras de unsobre obras de unsobre obras de unsobre obras de unsobre obras de un
controvertido terrenocontrovertido terrenocontrovertido terrenocontrovertido terrenocontrovertido terreno

SE OFRECE chico
para trabajar. Llamar al
2342- 565027.

SE OFRECE Sra. con
experiencia para servicio
doméstico, confiable y res-
ponsable. Cel. 412951.

Torneos Bonaerenses
-Resultados de fin de semana, personas mayores y Tenis single etapa local

-Tejo masculino

CAT A
RENE PALAVECINO
MIGUEL FANZIO

CAT B
PEDRO ALVAREZ
DANIEL HERNANDEZ

FEM CAT A
DELIA MÓNACO
MARI PUPPARO

MIXTO
CAT A

EDUARDO LUQUE
DELIA MONACO

CAT B
MIRTA CORONADO
OSCAR BROGGI

-SAPO
MASCULINO
PEDRO ALVAREZ

FEMENINO
MARGARITA TAGLIAFERRO

-TABA
FEMENINO
OLGA GAUNA

MASCULINO
Carna Abel

-Tenis- Single Etapa Lo-
ca l

VARONES

Sub 14    ELIAS SIMON
SUB 16    MAFASSANTI
FAUSTO
SUB 18    CARRANO MAR-
COS

MUJERES

SUB 14   BELAMENDIA
JOAQUINA
SUB 16   FINGER AMALIAEl Juzgado de Faltas Mu-

nicipal dispuso con fecha 19
de Mayo de este año, en la
Causa Contravencional
N°21079/2023 caratulada:

“BERRIDI, Héctor Ricardo y
otros S/Infracción a los artí-
culos 9 y ot. De la Ordenanza
Municipal 567/82 y otros“,  la
CLAUSURA PREVENTIVA de
las obras terminadas y a ter-
minar -  sobre el inmueble
identificado catastralmente
como Circ. III – Parcela 77 g –
inscripto en la Matrícula
N°10621 de Bragado – aten-
to el incumplimiento a la Or-
denanza Municipal N°4684/
15 (Código de Ordenamiento
Urbano Ambiental del Parti-
do de Bragado).
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Fernando Franzoni: “Tenemos una cantidad de
eventos que es impresionante. Hay que poner un límite”
* Plantea que el diálogo se mantiene dentro de la alianza Juntos por el Cambio a nivel local y habló de “sana competencia”.
* Su propuesta radica en infraestructura, tránsito, seguridad, servicios públicos.
* Habló de un municipio sobredimencionado y propuso revisar las partidas de los principales eventos de Bragado.

 Hoy martes se conforman
las alianzas electorales en fun-
ción de las próximas eleccio-
nes y en algunos días más el
cierre de listas en vista a las
PASO. En este marco, dialo-
gamos con el precandidato a
Intendente Fernando Franzoni,
a los efectos de realizar una
lectura de lo que está ocurrien-
do en Juntos por el Cambio a
nivel local y sus propuestas
de Gobierno.

 Al consultarlo sobre las
declaraciones de Carla Bruno
y el intendente municipal, para
competir en una PASO y si su
decisión de ser precandidato
a Intendente por el PRO, Fer-
nando Franzoni expresó: “Sí,
seguro. Después que lo hice
ya hace más de un mes, se-
guimos dando pasos, presen-
tando la propuesta, sostenien-
do que soy del PRO como lo
fui siempre desde el 2012.
Apoyamos claramente la línea
de Patricia Bullrich y nuestra
pertenencia a Junto por el
Cambio es indiscutible. Se-
guimos con esta propuesta
para los vecinos, entendemos
que las PASO son positivas,
competir siempre es bueno,
nos hace tratarse de ser me-
jores los que queremos aspi-
rar un cargo. Tenemos que
enfrentar mejores propuestas.

 Agregó “El espacio que
hoy está en el poder munici-
pal y que por supuesto aspira
a mantenerse y es lícito, tam-
bién lo obliga a que también
tenga que mejorar un montón
de cuestiones, porque hay
gente que está aspirando.
Igual Carla Bruno, desde otro
lugar de Juntos por el Cam-
bio, está aspirando a ocupar
el cargo de intendente. En ese
sentido entendemos que es
buena la competencia, siem-
pre es positiva para el vecino
porque tiene más opciones. A
veces, el tema que haya un
solo candidato, tiene sus de-
fensores y dan los motivos,
pero yo pensaba un ejemplo a
quienes tomamos mate y va-
mos al supermercado, o a un
minimercado, ¿te gustaría
encontrar siempre la misma
marca de yerba en las góndo-
las?”

 Fue entonces cuando afir-
mó “Los consumidores esta-
mos acostumbrados a que
haya opciones en cada pro-
ducto y en la política tiene que
ocurrió así también. Lo sano
es la alternancia y que haya
gente que aspire con propues-
tas, con ideas, con conviccio-
nes, representando espacios,
en ese sentido es saludable.
Por ahí hay, algún momento
donde en la dispersión, la gen-
te ve muchas propuestas y le
parece una lucha. Por eso digo
tenemos que reflotar los valo-
res positivos de la competen-
cia, que a veces es denosta-
da. La competencia no es una

lucha, es presentar propues-
tas y someterse a una elec-
ción, que en definitiva empo-
dera a quien elige, en este caso
es el ciudadano a través del
voto, porque con su voto va a
decidir quién va a ser”.

LA DIFERENCIA
CON LOS OTROS
CANDIDATOS DE
JUNTOS POR EL

CAMBIO

 Al preguntarle cuales son
las diferencias que el ve, frente
a los otros candidatos de Jun-
tos por el Cambio, Franzoni
respondió: “Por supuesto que
nosotros no estamos de acuer-
do con seguir agrandando el
estado en ninguno de los ni-
veles, nacional, provincial o
municipal. Entendemos que
ya se ha sobredimensionado
demasiado. La crisis de la
moneda que tenemos hoy, por-
que esta inflación tan desata-
da que lleva muchas décadas
y atravesó distintas gestiones,
inclusive la gestión de Junto
por el Cambio entre el 2015 y
2019, lo que nos muestra es
que tenemos una moneda sú-
per debilitada y que no hemos
podido, el estado nacional y
las provincias en lo que le com-
pete también algunos munici-
pios, no hemos podido cuidar
un bien fundamental para to-
dos los argentinos que es la
moneda y es uno de los debe-
res principales que está en la

Constitución. De nada sir-
ve agrandar el estado cuando
no podemos cuidar la mone-
da. Entonces el estado tiene
que volver a cumplir las fun-
ciones básicas, pues si no
podemos asegurar lo básico,
qué otras cosas queremos
asegurar”.

TRANSITO,
SEGURIDAD, SECTOR
RURAL COMO EJE DE

SUS PROPUESTAS

 Al repreguntar sobre lo
local Franzoni manifestó “Va-
mos a poner el acento en al-
gunas cuestiones de infraes-
tructura y de la ciudad que
entendemos que todavía tene-
mos deudas importantes. Las
calles y el tránsito, sabemos
que hay un montón de cosas
para resolver, fruto de la im-
prudencia de los todos los
conductores de vehículos,
motocicletas, hasta con los
ciclistas. Respetar las reglas
de tránsito que están para to-
dos, porque en Bragado pare-
ciera que la regla de tránsito
están nada más que para lo
que conducen vehículos y cuan-
do se llega a un semáforo, los
ciclistas, aunque esté en rojo
pueden pasar, las motos tam-
bién. Tenemos que volver a
cosas básicas, cuando habla-
mos de las calles y de tránsi-

to de tránsito, hay un montón
de cosas para resolver”.

 Como respuesta a esta
problemática planteó el incre-
mentar de los controles, tam-
bién del número de inspecto-
res con mejor capacitación y
remuneración, terminar de
implementar la escuela de
conductores que aún no ha
arrancado, las cámaras de
seguridad para emparentarlas
también con el tránsito. “En
materia de cámaras hay que
poner más recursos porque no
podemos asegurar un policía
o un inspector de tránsito en
cada esquina, pero sí cáma-
ras para justamente que es-
tén monitoreando las 24 ho-
ras”, afirmó el precandidato
por el PRO. Profundizó este
enfoque en los ejes que Fran-
zoni plantea como deuda se
vincula con el sector rural y al
respecto afirmó “Deberíamos
tener también cámaras en los
accesos a las localidades ru-
rales, cámaras en los princi-
pales caminos rurales donde
también hay episodios de ro-
bos, de inseguridad”.

LOS SERVICIOS,
OBRAS DE

INFRAESTRUCTURA
DE CALLE Y

ALUMBRADO

 Otro de los puntos donde
se detuvo Fernando Franzoni
fue en la prestación de los
servicios al expresar que debe
mejorarse la poda “…se ha
arrancado este año y el año
pasado, pero se llega al cierra
la temporada y se llega a un
muy bajo porcentaje, hay que
incrementarlo. Las veredas, en
algunas veredas está detona-
das, por supuesto que una res-
ponsabilidad también del fran-
quista, pero si el frentista no
acciona, el estado tiene que
intervenir y después se lo co-
brará al frentista, pero no se
puede no intervenir” expresó.

 También en sus propues-
tas propone más asfalto y cor-
dón cuneta realizado con re-
cursos propios. “Hoy estamos
haciendo prácticamente en
recursos que vienen de la na-
ción, o de la provincia. Tene-
mos que afectar más recursos.
Estamos viendo poco última-
mente, pero hay cuidar el as-
falto que ya tenemos, el viejo
asfalto que está hace 40 años
que está, que necesita un
mantenimiento fuerte en los
baches, en las uniones, real-
mente vemos que no se está
haciendo demasiado y ahí hay
que hacerlo, porque estamos
avanzando tan lento con el
asfalto, fruto que es muy caro
asfaltar, entonces tenemos
que poner muchos recursos en
mantener y cuidar”.

 Al mismo tiempo Franzo-
ni expresó la necesidad de
mejorar el alumbrado público

con dispositivos led. “Se ha
avanzado bastante con el tema
led, que es lo que casi todos
los vecinos pedimos, pero te-
nemos que seguir todavía
más, para lo cual soy realista,
somos realistas en el PRO.
Soy el presidente de la comi-
sión de Presupuesto y Hacien-
da, si hay algo que siempre
defiendo en el Concejo Deli-
berante, es que los recursos
no sobran, son finitos y las
demandas son mucho más
grandes, con lo cual va a ha-
ber que reasignar y en esa rea-
signación de recursos hay que
tomar decisiones, priorizar
esto y por ahí vamos a tener
que resignar algunas partidas
en algunos otros sectores”
dijo Fernando Franzoni.

LA LUPA EN LAS
PARTIDAS DE

EVENTOS

  Consultado sobre cuales
serían esas partidas que de-
berían ser reasignada Franzo-
ni respondió “El tema de even-
tos es un tema importante a
mirar, porque realmente tene-
mos una cantidad de eventos
enormes. Yo entiendo que hay
una mirada del ejecutivo ac-
tual que quiere fomentar la
cultura, el deporte y la socia-
lización y que la gente lo pre-
cisa, como lo han dicho mu-
chas veces. Pero la verdad
que tenemos una cantidad de
eventos que es impresionan-
te”, afirmó Franzoni y tras esto
pasó a enumerar: “Fiesta del
Caballo ($16 millones de pe-
sos de Los Palmeras). Doble
Bragado y ahora viene la ver-
sión femenina que está bárba-
ro. Feria del Libro excelente
realmente hay que sacarse
sombrero por ese evento, cre-
ció mucho en la gestión de
Juntos por el Cambio, pero

justamente como ya es un
evento muy importante, tene-
mos que poner algún límite
porque si no seguimos hacien-
do eventos. Las Fiestas en las
delegaciones que también
adquirió mucha importancia
en estos últimos años. Nacio-
nes Unidas, la Feria de las
Ciencias Escolar que apoya-
ba por el municipio. Ya tene-
mos bastante con eso, hay que
poner un límite”.

LA MESA DE
NEGOCIACION

EN JUNTOS POR EL
CAMBIO

 Consultado sobre la po-
sibilidad de una mesa de ne-
gociación en estos 15 días
antes de las presentaciones de
listas, Franzoni expresó “Las
conversaciones siempre están
y de hecho esto no es una lu-
cha, es una interna que es una
competencia sana, así que el
diálogo no se pierde nunca.
Estuve presente en todas las
reuniones que nos invitó el Eje-
cutivo, en todos los actos. Ten-
go a mi pareja que está en el
bloque del Intendente, así que
con eso te puedo decir todo.
Estuve siempre presente, por-
que entiendo que es mi obli-
gación como concejal y en este
caso cuando uno es precandi-
dato, hay que entender que los
festejos, las fiestas y los ac-
tos son de la ciudad, no son
de un intendente. Me llamó la
atención ver que otros precan-
didatos no se acercaban, pero
tenemos que entender que
estos son todos actos de los
vecinos. Estamos en el perma-
nente diálogo. Creo que la in-
terna, por ahí de tres espacios
queden dos, pero que la inter-
na va a ocurrir porque enten-
demos que es positiva. Ya ocu-
rrió en el 2021.”.

 Consultado sobre si Vi-
cente Gatica cerró un lugar en
la Cámara de Diputados en la
lista del Pro, Franzoni contes-
tó “No te puedes decir, por-
que esas conversaciones real-
mente no están al nivel mío
local. Esas son cuestiones que
puede estar”. Consultado so-
bre si existen esas conversa-
ciones Fernando contestó “Sí
por supuesto. Son conversa-
ción para arriba de todos, de
cada uno con sus espacios,
inclusive con algún espacio
dentro de la alianza cercano…
pero los intercambios dentro
del espacio están son perma-
nentes”.

 Consultado sobre si las
internas nacionales pueden
afectar la intención de acom-
pañar el vecino la boleta local,
Franzoni afirmó “Reconozco
que estas cuestiones ya son
intensas, a muchos vecinos
nos molestan y los desaniman.
Los entiendo porque uno la
primera reacción es que ale-
jado está esto de las proble-
máticas que tenemos todos
los días, que son varias e im-
portantes. En ese sentido, re-
conozco que los puede alejar.
Lo que sigo insistiendo es
que, tengamos en cuenta que
es el momento de competen-
cia entre las alianzas, que van
a terminar el martes y así como
se intensifican ahora cuando
quede resueltas cómo van a
ser las alianzas van a desapa-
recer de golpe todas esas ten-
siones. Otro tanto va a ocurrir
hasta el cierre de listas”.
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Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

SE OFRECE seño-
rita para cuidado de en-
fermos o limpieza.
557711.

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado
-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

 En el día de ayer a poco de llegar de Mechita, localidad
que celebró su 117 aniversario, el Intendente dialogó con la
Calle, donde por ejemplo dejó aclarada la relación con la frase
del día. “Los problemas de cada día se ven dificultados con la
diversificación de los precios que por sus cambios constantes
obliga analizarlos día por día”.

*******

 Dentro de la tarea diaria Vicente Gatica elogió al grupo de
personas que conforman su Gabinete Ejecutivo. “Primero la
gente reclamaba mercadería, luego garrafas, en tercer lugar
aparecía y se mantiene, el pago de la luz. Actualmente hay
quienes necesitan ser ayudados para el pago del alquiler”.

*******

 El Intendente de Bragado dijo que hay, según informe de
las inmobiliarias, 500 viviendas en venta y 4 o 5 para alquilar.
Dijo que cuando se habla de viviendas hay una especie de
desmemoria, reflexionando sobre lo que costó concluir las que
estaban paralizadas, llevadas a cabo por su tarea.

*******

 Rubro viviendas: en Bragado se logró mejorar la utilización
de 1000 viviendas, repitió la frase: “la única verdad es la reali-
dad”; dijo que actualmente se empiezan a construir 70 en el
barrio Agumín; 50 serán construidas con aporte de Cáritas y
10 para el personal policial. Además hay 50 ofrecidas, en fe-
cha reciente por el Gobernador de la Provincia.   En este sentido
reconoció la existencia de 2300 necesidades de vecinos res-
pecto a tener su techo propio y resaltó que en la Nación hay un
déficit habitacional de 1.500.000 casas.

*******

 Para graficar la situación económica del Municipio dijo que

ya están los dineros para el pago del aguinaldo y que el Fondo
Educativo se volcó directamente a la refacción y comodidades
de escuelas del distrito.

*******

 “Se decidió no aumentar las tasas de la red vial para aliviar
la situación del sector agropecuario”. A pesar de estas referen-
cias Gatica dijo que no está satisfecho totalmente con su tarea.
“Hay que hacer más y las obras se olvidan”, recordando que
Bragado lleva más de 150 cuadras de pavimento y cordón
cuneta, agregado a lo ya mencionado.

*******

 Bragado es uno de los municipios de la provincia con ma-
yor transparencia en las rendiciones de cuentas, reconocido
por la Provincia. En el rubro de peticiones formuladas por el
vecindario hay cantidad de ellas, posiblemente porque encuentra
eco a los pedidos de la gente.

*******

 Sobre su futuro político, reconoció que había recibido pro-
puestas, ratificó que se mantendrá dentro de Juntos y lamentó
las demostraciones que se dan en contra de los proyectos en
ejecución. “Los partidos o coaliciones deben discutir antes sus
planes o proyectos, para no alterar la decisión de los votantes”.

*******

 Vicente Gatica lamentó que haya discusiones entre diri-
gentes de un mismo equipo, lo cual desorienta a los votantes y
aleja la atención sobre la política.

*******

 Casi sin poder evitarlo surgió una consulta sobre la candi-
datura a Intendente Municipal para estos cuatro años que vie-
nen. “Tenemos un equipo con candidatos en los que se puede
confiar la responsabilidad de la representación; en definitiva
se trata de una competencia que queremos ganar, pero aún hay
tiempo para las definiciones”.

“La gestión deja poco lugar a la tarea
electoral” (Vicente Gatica).
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La Dirección de Producción y Pymes implementará
un programa de Microcréditos municipales
-Ayer, el director de Producción, Empleo y Pymes, Lucas Romero dio anuncio de un programa vinculado a los microcréditos municipales.

 Se trata de una Ordenan-
za que se aprobó hace poco,
que amplía las opciones de
financiamiento para empren-
dedores de servicios de reven-
ta.

Según detalló el contador:
«la novedad es que se aprobó
el jueves pasado, la Ordenan-
za n° 5575 del período 2023,
el cual hizo amplias modifica-
ciones y va a traer muchos
beneficios para emprendedo-
res».

 Desde la Dirección, su ti-
tular dijo que «hasta el mo-
mento, nosotros veníamos
acompañando solamente a los
emprendedores que tenían un
emprendimiento productivo».

 Continuando con la Orde-
nanza, la misma establece que
a pedido del Ejecutivo, la idea
del intendente municipal es
acompañar también a aquellos
emprendedores de servicio de
reventa. Ya sea, prestaciones
de servicio, verdulerías, kios-
co, locales de ropa, locales de
tiendas varias, artículos, etc.
«Lo cual hace que ampliemos
un poco bastante el universo
para el acompañamiento eco-
nómico» expresó.

 Los montos que planean
acompañar a los emprendi-
mientos son: 680 mil pesos
para los emprendimientos pro-
ductivos y 450 mil pesos para

los servicios.
 A su vez, Romero expli-

có: «el acompañamiento de la
forma de pago no se modifi-
có, o sea, es hasta 36 cuotas,
pero sí lo que modificamos es
que, cuanto menos cantidad
de cuotas elija el emprende-
dor para el financiamiento, más
baja va a ser la tasa. Hoy es-
tamos en una tasa entre el 2 y
4, 5 %, lo cual hablando de una
inflación que se va a dar a co-
nocer mañana, que según los
especialistas será cerca del
diez por ciento, estamos ha-
blando de una tasa negativa,
casi de seis o siete puntos».

 Subrayó asimismo: «tam-
bién al ser fija en pesos, es
una herramienta más que im-
portante y es algo que veni-
mos trabajando desde el
2017, porque la Ordenanza se
aprobó en la última sesión del
2016, y esta modificación,
esta ampliación va a hacer que
nosotros podamos llegar
como Estado municipal a la
mayor cantidad de emprende-
dores posibles».

 Según informó, la Orde-
nanza fue aprobada en el Con-
cejo Deliberante por votación
unánime.

 En cuanto a los empren-
dimientos, Lucas relató la va-
riedad que presentan: «tene-
mos una carnicería, una pana-
dería, un albañil que necesi-
taba una máquina, hace poco
se acercó una persona que tra-
baja en la industria textil, ade-
más de mantenimiento de jar-
dinería. La verdad es que es
muy variado».

 Y señalo: « Con esta mo-
dificación nosotros queremos
llegar también a los comer-
cios, que después de la pan-
demia la pasaron y la siguen
luchando bastante, así que
estos montos de entre 500 y
600 mil pesos, dependiendo
de la categoría del monotri-
buto, ayuda bastante a los
emprendedores locales».

 También explicó que «con
un mínimo de tres meses de
antigüedad ya podemos de-
sarrollar el proyecto y acom-
pañarlo, así que vamos entre-
gando más de 20 millones de
pesos, que a plata de hoy, más
o menos debe ser treinta y
ocho y treinta y nueve millo-
nes, y queremos seguir entre-

gándolo porque tenemos el
fondo y las herramientas es-
tán».

 Recordó que la Dirección
de Producción y Pymes tiene
el horario de atención al públi-
co de 8 a 14hs, y se encuen-
tran en Alsina 120.

 También presentan una
cuenta de correo electrónico
en caso de que haya dudas o
s u g e r e n c i a s :
pymes@Bragado.gov.ar. Ade-
más del número de la oficina
es: 2342-541222, en caso de
asesoramiento.
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2314
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Importadas

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Un grupo de bragadenses comienza a
trabajar la candidatura de Juan Grabois
• Omar Cuello y Nicolás Grecco ofrecieron detalles de los trabajos y las propuestas que Grabois.

 Juan Grabois se ha con-
vertido como una de las pro-
puestas electorales para las
próximas elecciones que per-
mitiría juntar un importante
número de electores con una
mirada progresista. En Braga-
do, comienza a conformarse un
grupo de trabajo que impulsa
su candidatura y en el día de
ayer estuvieron repartiendo
volantes y juntando firmas y
avales, ante una posible pre-
sentación en la justicia para
impulsar la candidatura.  Dia-
logamos con Omar Cuello y
Nicolás Grecco para conocer
detalles.  Consultado sobre el
contexto de la candidatura de
Grabois, Omar Cuello expre-
só “Estamos trabajando por la
candidatura a presidente de
Juan Grabois por el frente
Patria Grande… Su candida-
tura depende de lo que suce-
da dentro del Frente de Todos.
Si encontramos candidatos
como Wado De Pedro, o Axel
Kicillof, seguramente llegare-
mos a un acuerdo con ellos y
nos sumaremos a su candida-
tura. En caso que no haya
PASO, o se quiera imponer un
candidato único como Massa,
o Scioli, quienes están en el
Frente de Todos, son aliados,
pero no nos identificamos po-
líticamente porque tenemos
diferencias de proyectos. En
ese caso iremos por fuera y
se concretará la candidatura
de Juan a Presidente”.

 En relación al partido po-
lítico, Omar Cuello explicó
“Somos parte del frente Pa-
tria Grande, que nació hace
años ya, sobre todo con jóve-
nes, universitarios, que traba-
jan en los barrios. Hace tiem-
po que estamos trabajando
acá también, hemos partici-
pado en el Frente de Todos
porque fue nuestro objetivo en
el año 2019 y 2021, sumar-
nos a un espacio para oponer-
nos a la continuidad de Macri
y el otro objetivo era revertir
sus políticas. Eso claramente
no se cumplió y por eso tene-
mos una posición crítica del
gobierno, a pesar que forma-
mos parte de él, porque no se

cumplieron las políticas que
permitían llevar alivio a la gen-
te. No se ha trabajado en el
control de precios, ha habido
un mal manejo de la deuda
externa. No se aprovecharon
situaciones para controlar el
comercio exterior, como fue el
caso de Vicentín. No se tra-
bajó correctamente en la hi-
drovía. Hay un montón de te-
mas en los que no se ha traba-
jado y creemos que se tiene
que revertir. Si rescatamos la
gestión que se realizó duran-
te la pandemia, creemos que
fue bien gestionada”.

 Agregó: “Somos un par-
tido pequeño, pero hoy Juan
está llegando con sus ideas

peronistas y rescatando ese
peronismo que se comprome-
te con la gente, que trabaja
para la gente y viene a resol-
ver problemas, no a adminis-
trarlo. Que toma decisiones y
es capaz de enfrentar las in-
justicias, como lo ha hecho en
sucesos de repercusión nacio-
nal, como lo que pasó en Lago
Escondido, o defendiendo a
Etchevehere que fue muy mal-
tratada por sus hermanos y
despojada de todo en un he-
cho total de machismo. Eso es
lo que rescatamos de Juan, de
su lucha en los barrios, en las
villas, tratando de llevar edu-
cación y lo que necesita este
pueblo para salir adelante”.

 Consultado sobre las pro-
puestas, Cuello expresó “Juan
es el único que por ahí tiene
propuestas reales y las pue-
den encontrar en YouTube Pa-
tria Grande, ahí están todas
las propuestas, para educa-
ción, seguridad que son inte-
resantes verlas para tener un
ángulo diferente a lo que está
planteando la mayoría de la
clase política. En seguridad no
creemos en la violencia que
cree Bullrich y que todo se
resuelve a través de la repre-
sión, tampoco creemos en
posiciones garantistas que no
atienden los problemas que
tiene la gente. Es a nosotros,
la gente a quienes se nos ge-
neran los problemas de la in-
seguridad, a nosotros nos ro-
ban las motos, a nosotros nos
violentan el domicilio. Eso
debe tener una solución, no
solo para las víctimas, sino
también para sacar a esos
chicos de esas actividades”.

 Agregó “Juan dice una
cosa, ellos están trabajaron en
la reinserción de los chicos
que han tenido problemas y
han cometido delitos. En el
100% de los casos, que se ha
acompañado a los chicos, que
se los ha formado, que se les
ha conseguido un trabajo, no
hubo reincidencia. Esto signi-
fica que se puede hacer y no-
sotros no tenemos las herra-
mientas del estado para lle-
gar a todos. Este es un com-
promiso que debemos asumir
todos porque no podemos vi-
vir en un marco de inseguri-
dad”. Cuello planteó también
otra propuesta de Grabois,

como es la defensa de los re-
cursos naturales.

 Consultados sobre si pre-
sentarán una propuesta en el
orden local, Nicolás Grecco
expresó “Si, estaríamos inten-
tando hacer una propuesta
desde lo que es la plataforma
de Juan, en caso que no se lle-
gue a algún acuerdo. Con toda
la pluralidad que conlleva y la
representatividad que uno
pueda darle a nuestra socie-
dad, a los actores y sectores
sociales. En ese sentido esta-
ríamos con la mayor amplitud
posible, respetando la norma-
tiva”.

 Grecco comentó enton-
ces “La propuesta de Juan tie-
ne que ver con un poco más
de humanidad y la misma
Constitución Nacional, así lo
prevée. No obstante Juan
plantea alguna reforma cons-
titucional, sobre todo en el
tema de justicia. Que ese sen-
tido de humanidad esté refle-
jado en todos los aspectos, en
todos los problemas que te-
nemos. Tiene que ver con la
distribución de la riqueza, de
productividad de nuestros re-
cursos naturales. Eso es muy
valioso, porque justamente lo
que estamos haciendo, con la
contracción de una deuda ex-
terna como la que nos pasó,
con sus consecuencias, de al-
guna forma estamos entregan-
do nuestros recursos natura-
les. Hoy el Fondo nos dice lo
que tenemos y no tenemos
que hacer. Necesitamos ese
sentido de humanidad para
todos los argentinos y no para
un sector.”
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JUEVESMIERCOLES

Te ayudamos a descubrir
juntos una salida en las

pérdidas de la vida.
Entrada libre y gratuita

Belgrano 2061 –
Info aquí: 2342 - 566283

Sanando Cicatrices
Taller Psicoemocional

Productos
Artesanales

Encargues al          2342 - 566283

* Pan Integral * Budines

* Alfajores
* Mantecol                  * Otros…

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

De  8.00 a 22.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

Parcialmente nublado. Mín.: -1º
Máx.: 13º

Viento (Km/h) 7-12.

FIAMA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumplea-
ños Fiama Blaiotta.

GRATA FECHA

Familiares y amigos salu-
dan hoy a Oscar Rubén Auza
por su cumpleaños.

BRISA DAIANA

En la fecha cumple años
Brisa Daiana Pader y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

AXEL

Familiares y amigos salu-
dan a Axel Olmedo al agregar
un año más a su calendario
personal.

MILENA

En la fecha cumple años
Milena Mrozek y será saluda-
da por tan grato motivo.

EMANUEL

Familiares y amigos salu-
dan a Emanuel Fernández Sue-
ro al recordar su cumpleaños.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Susa-
na Elizalde de Laborde.

MARIA ANTONELLA

En una reunión es saluda-
da al cumplir años María An-
tonella Ghibaudo.

SALUDADO

Federico Muñoz es saluda-
do en la fecha al cumplir años.

AGUSTIN

Hoy cumple años Agustín
Cagliani y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

AGASAJADO

Stéfano Martín Duberti es
saludado hoy al cumplir años.

Joven arquitecta presentó
en su tesis proyecto
Centro Cultural en Mechita

 En la Universidad de La Plata, facultad de Arquitectura,
obtuvo el pasado viernes el título de Arquitecta la joven Josefi-
na Pesenti.

 La flamante profesional presentó en su tesis, un proyecto
de Centro Cultural para Mechita, coincidiendo con el aniversa-
rio Nº 117 de dicha localidad, y pensando en enviárselo a las
autoridades municipales, para ver si en un futuro puede con-
cretarse dicho Centro.

 La noticia, alegró doblemente a sus abuelos de apellido
Ajuriagojeacoa por el título y por ser ex residentes de Mechita.

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

2342 445336

Estudio Jurídico

Delettieres & Asociados

Belgrano 902- Bragado

Solicitar turnos

Tel. 02342- 403056
delettieresdaniela@gmail.com
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 09 a 13 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Hoy se realiza el reconocimiento a
dos veteranos de la Guerra de Malvinas
• Se descubrirá una placa por Mario Lucio Giurca en la Escuela Técnica y por Raúl Alfredo Torrecilla en la
Escuela Primaria N°36 de Mechita.
• Aldo Expósito explicó el trabajo de reconocimiento que realiza el Concejo Deliberante

La comunidad de Mechita celebró el 117º aniversario de su fundaciónLa comunidad de Mechita celebró el 117º aniversario de su fundaciónLa comunidad de Mechita celebró el 117º aniversario de su fundaciónLa comunidad de Mechita celebró el 117º aniversario de su fundaciónLa comunidad de Mechita celebró el 117º aniversario de su fundación

 En el día de hoy miércoles, ten-
drán lugar dos actos organizados
desde el Concejo Deliberante, de
Descubrimiento de Placas en reco-
nocimiento a los Veteranos de la
Guerra en Malvinas en cumplimien-
to de los decretos Nº 1671/2015,
2402/2022 y Nº 2421/2023. Los
mismos se desarrollarán a las 9:30hs.
en la Escuela de Educación Técnica
N°1 de Bragado, en honor al vetera-
no Mario Lucio Giurca. A las 11:30hs.
el acto tendrá lugar en la Escuela
Primaria N°36 de la localidad de
Mechita donde se honrará al vetera-
no Raúl Alfredo Torrecilla.

 Aldo Expósito, Presidente del
Concejo Deliberante, se refirió a esta
iniciativa expresando “Siempre en la
búsqueda de encontrar formas de
agradecer y de reconocer a nuestros

excombatientes, sobre todo a aque-
llos que han sido vecinos y que, por
alguna razón, algunos han regresado
a la ciudad después de haber parti-
cipado del conflicto y otros han ele-
gido otros destinos y eso por ahí, ha
dificultado en el tiempo ubicarlos,
reconocerlos. Pero nunca es tarde y
es a partir de este razonamiento que
hacemos,  que estamos en la cons-
tante búsqueda de iniciativas para
demostrar de algún modo el agra-
decimiento a través de la institución
del Concejo Deliberante”.

 Es en este marco que se encuen-
tran programadas las dos activida-
des de este miércoles, explicó Ex-
pósito. “En la Escuela de Educación
Técnica N°1, se va a disponer la im-
posición de una placa en honor y en
homenaje a Mario Lucio Giurca, que

ha sido un alumno que ha pasado por
ese establecimiento escolar y este
decreto que lo reconoce como vete-
rano de guerra a nivel local, obvia-
mente luego de haber hecho las ave-
riguaciones y nutrirnos de informa-
ción oficial, nos permiten hoy llevar
adelante esta iniciativa. También en
la localidad de Mechita, en la Escue-
la Primaria N°36, haremos lo mismo
con el veterano de guerra Raúl Torre-
cillas” dijo el Presidente del Conce-
jo.

 Expósito explicó que el decreto
otorga a los excombatientes la op-
ción de elegir dónde quieren colocar
la placa, si en el establecimiento pri-
mario o en el secundario. El presi-
dente del deliberativo explicó que
luego se tramitan las autorizaciones
ante Jefatura Distrital, se dialoga con

los directivos para en conjunto lle-
var adelante la actividad. “que es muy
representativa, que mueve emocio-
nes, sentimientos. Pero también creo
que a nivel educativo es bueno que
quienes hoy transitan las aulas de
esos establecimientos sepan y te-
niendo la suerte de tener en primera
persona a nuestros héroes, que pue-
dan también de forma directa acce-
der a la historia. Nosotros somos
contemporáneos con este conflicto
y tenemos la posibilidad, o la suerte
de contar con ellos para que nos cuen-
ten cómo lo vivieron, como sucedió
todo y no tener que recurrir a un li-
bro” aseguró.

 Consultado respecto a los tra-
bajos que se realizan para ubicar a
estos excombatientes Expósito ex-
presó “Hemos generado, para que

justamente la tarea sea mucho más
amplia y tenga mayor llegada a per-
sonas… a través de una ordenanza
se ha abierto un registro, a los efec-
tos de que ahí, cualquier vecino, o un
familiar, o alguien que conozca una
situación que puede relacionarse con
algún excombatiente que, por algu-
na razón no ha tenido un reconoci-
miento, podamos generar un expe-
diente a partir de esa presentación,
o de esa inquietud. Nosotros reque-
rimos información a los organismos
del estado nacional, para que todo
sea oficial y finalmente si está todo
bien, efectivamente aparecen en los
registros del Ministerio de Defensa
de la Nación, nosotros hacemos lo
propio a nivel local”.

La localidad de Mechita cele-
bró ayer a la mañana frente a la De-
legación municipal un nuevo aniver-
sario de su fundación.  Encabezó el
acto el intendente Vicente Gatica
acompañado por el delegado de la
localidad, Juan Carlos Gomez; el
intendente del partido de Alberti,
Germán Lago; el presidente del
Honorable Concejo Deliberante;
Aldo Expósito y la jefe Distrital de
Educación, profesora Ana Aguilar.

También participaron el secre-
tario de Gobierno, Mauricio Toma-
sino; el secretario de Hacienda y
Producción, Gustavo Ripari; la se-
cretaria de Desarrollo Urbano Am-
biental, Natalia Gatica; el secreta-
rio de Obras Públicas, Fabio Bolli-
ni; la secretaria de Niñez, Adoles-
cencia y Familia, Laura Benalal; la
secretaria de Políticas Públicas de
Salud, Mónica Pussó, además fun-
cionarios y la Subsecretaria de loca-
lidades rurales, Clarisa Gorosito;
concejales; comunidad educativa,

inspectoras de educación  y vecinos/
as.

Las banderas de las institucio-
nes que participaron del acto fueron:
Jardín  de Infantes Nº 906; EEP Nº

36; EEP Nº 15;  EES Nº 10; CEC
Nª 802; Policía Comunal destaca-
mento Mechita;  Bomberos Volun-
tarios de Mechita; Biblioteca Po-
pular “José Ingenieros” y del Cen-
tro de Jubilados.

Posteriormente, compartió  un
mensaje alusivo la bibliotecaria de
la EES Nº 10, Mercedes Pujadas.

En sus palabras destacó la his-
toria de este pueblo que nació a la
vera del ferrocarril recordando su
apogeo  y renovando las emocio-
nes de los habitantes más añejos y
los más jóvenes.

También instó a reconocer a las
personas y organizaciones que tra-
bajan constantemente para obtener
mejores condiciones humanitarias
en la localidad y a las nuevas gene-
raciones a ir en busca del legado

de quienes  los precedieron para con-
tinuar con la obra entendiendo que
es la mejor recompensa para sus des-
velos y afanes.

Seguidamente se presentó la

Peña “Añoranza”  a cargo de la prof.
Mirta Diano , quienes bailaron la zam-
ba “Mechita quiere volver”  en ho-
menaje al pueblo y a su autor – com-
positor oriundo de la comunidad-
Roberto Bueno.

Para culminar el acto se despi-
dió a las banderas de ceremonia con
fervorosos aplausos y se agradeció
el acompañamiento de los presen-
tes en la conmemoración del nuevo
aniversario de la localidad.


